

学校だより（9月）



かけはし

学校教育目標

かしこく（確かな学力）やさしく（豊かな心）たくましく（健康と体力）

平成29年8月29日
さいたま市立三室小学校
在籍児童数
男子462名、女子427名
合計 889名

“三室小”夏の活躍

校長 森 幹 雄

長い夏休みが終わり、子どもたちが元気に登校してきました。心も体も一回り大きくなり貴重な夏休みを過ごしたことと思います。

【藤光 謙司選手(三室小卒) 世界陸上400mリレー銅メダル獲得!!】

この夏1番の話題は、8月12日にロンドンで行われた陸上の世界選手権400mリレー決勝で、日本初の銅メダルを獲得した大きなニュースです。アンカーを走った“藤光謙司選手”は、平成10年度の本校卒業生です。藤光選手は、常に日本代表のリレーメンバーの控え選手で、今大会も控えとしてロンドンに行っていました。予選は、出場しませんでしたが決勝の当日、レースの5時間半前にアンカー起用を告げられたとのこと。決勝では、期待に応えてきれいにバトンを受け取り見事な走りを見せ、日本の銅メダル獲得に貢献しました。藤光選手は、昨年のオリンピックの200mに出場。銀メダルを獲得したリレーでは控えでした。いつでも出場できるように準備をしておくことは大変なことだと思いますが、チャンスが回ってきての大活躍にとてもうれしく思います。卒業生が世界の舞台で活躍していることは、本当にうれしいことですし、子どもたちの励みにもなり、誇りになります。今後の活躍を全校及び三室地区から応援をしていきましょう。



写真提供 ゼンリン広報室

【金管バンド 埼玉県吹奏楽コンクール初出場】

8月6日(日)本校の金管バンドが、県吹奏楽コンクールに初めて出場しました。金管バンドの児童の皆さんは、夏休みも学校に来て練習を行っていました。7月16日の浦和まつりでのパレードに続いての演奏でしたので、7月から毎日のように練習に明け暮れていました。当日は、所沢市民文化センターのパイプオルガンのある立派な会場で金管バンドの素晴らしい演奏を披露することができました。6年生菊田さん、高島さんが、校長室に応援の御礼の挨拶に来ました。出場の感想を聞くと「緊張したけど、いい経験になりました。」「自信ができました。」とのことでした。また、8月25日には、宿区自治会の盆踊り大会での演奏も行いアンコールをもらい和やかな演奏となりました。



【先生方の取組】

職員の校内研修は6日間実施しました。夏休みではないとまとまった時間が取れないので、この期間を利用しての研修でした。玉川大学の教授を招聘しての研修も実施し先生方も一回り大きくなって2学期を迎えます。また、校内のトイレ清掃も実施しました。



交通指導員さんを募集しています。

さいたま市の非常勤特別職となります。ご協力いただける方がいらっしゃいましたら、教頭までお問い合わせください(25~66歳男女,15日以上などの条件があります)。